



Dimanche 13 avril 2014

Publié le 13/04/2014 à 01:31 Vu 1 fois

## **DAVID ET MATHIEU VAN DER POEL. Une relève déjà assurée**

David et Mathieu Van der Poel sont les dignes héritiers d'une famille de cyclistes. Les gènes de leur grand-père, Raymond, alliés à ceux de leur papa, Adrie, les ont fait tomber dans la marmite tout petits. Si l'aîné, David, possède un riche palmarès au niveau mondial en cyclo-cross, il est déjà dépassé par son cadet Mathieu: champion des Pays-Bas, d'Europe, du monde, vainqueur de la Coupe du monde en Juniors, champion des Pays-Bas, vice-champion d'Europe, 3e du championnat du monde, vainqueur de la coupe du monde pour sa première année Espoirs, excusez du peu!

On peut encore ajouter sur la route un titre de champion du monde en juniors, une étape de la Course de la Paix, le Trophée Centre-Morbihan, le Tour du Valromey (2 étapes)... Et à la question qui lui était posée en 2012 au Valromey: « Préférerais-tu une carrière comme Papy ou une carrière comme Papa? », le garçon avait répondu sans hésiter: « En cyclo-cross, comme papa. Je vais faire cinq ou six ans dans la discipline avant de me mettre sérieusement à la route. »

Il conviendra donc d'attendre un peu avant que ne résonnent sur les routes du Tour des « Allez van der Poupou », en écho aux célèbres encouragements prodigués jadis à son grand-père...

Gérard Bardet